

SI TODO LO PRODUCIMOS, TODO LO DECIDIMOS



CADA LUCHA OBRERA, UN PASO MAS PARA DERROTAR EL PLAN DEL GOBIERNO

Hace unas semanas los compañeros del tren 2 se hicieron presente de forma autoconvocada en la puerta de fábrica (algo que los mismos compañeros confirman), cansados de la espera que ya lleva 120 días para visibilizar su situación.

Previo a eso, el mismo gremio los había convocado a la sede del sindicato para intentar calmar las aguas preocupados porque no se les desborde la situación, cosa que finalmente paso. Cansados de las mentiras y las promesas, acosados por las deudas que van generando, la incertidumbre de su situación y el colmo de que la empresa los llamo a una reunión donde prácticamente les dijo que estaban despedidos, los compañeros decidieron dar el paso de visibilizar su situación.

Esto disparó acciones desde el gremio donde trataron de calmar las aguas con más promesas, pero sin soluciones concretas.

Y claro, las soluciones que tiraron fue cambiar los puestos de trabajo de los compañeros de las empresas contratistas por los de planta, planteando que estos flexibilicen las tareas que ya realizan, cubriendo otros puestos. "Todo depende de los retiros que se puedan dar", dijeron. ¡¡¡NUNCA DECIR VAMOS A PROTEGER LOS PUESTOS!!!

ARCELOR MITTAL (al igual que toda la burguesía en el país) sigue aprovechando las "LIBERTADES CONQUISTADAS CON ESTE GOBIERNO" para intentar aplicar LA REFORMA LABORAL DE ECHO, achicando

puestos y flexibilizando. CON LA COMPLICIDAD DE FORMA EXCLUYENTE DE LOS SINDICATOS COMPLICES.

Claro que eso choca con las aspiraciones, las decisiones y las acciones de los trabajadores que se están levantando en todo el país.

Como acá los fue la acción de los compañeros del tren 2, en San Nicolás, LOS 3.000 COMPAÑEROS DE CONTRATISTAS repudiando y corriendo al mafioso de Brunelli (que junto a Furlan terminaron entregando esa gran lucha) y los miles de trabajadores que en todo el país se están levantando en contra de esta política de ajuste y precarización.

El camino está trazado y los estamos transitando. Avancemos con unidad para sostener los puestos de trabajo, reconquistar nuestros derechos hasta DERROTAR EL PLAN DEL GOBIERNO Y LOS EMPRESARIOS.



EL SINDICATO COMO HERRAMIENTA DE LA PATRONAL Y NUESTRA PROPUESTA

El sindicato opera bajo una lógica que, en cada una de sus acciones, demuestra estar completamente desvinculada de las necesidades e intereses de nosotros, los trabajadores metalúrgicos. No nos dejemos engañar por sus discursos: analicemos los hechos concretos, especialmente los de estos últimos meses.

Las burocracias sindicales están desprestigiadas por sus traiciones, sus negocios, sus ausencias y su funcionalidad descaradamente pro patronal. Mientras la realidad nos golpea día a día —con salarios que se deterioran sostenida y paulatinamente, paritarias miserables, despidos encubiertos disfrazados de retiros voluntarios, aprietes, suspensiones y pérdida de derechos conquistados con lucha— el sindicato guarda silencio o actúa como cómplice. La “flexibilidad” laboral se aplica de hecho, aunque aún no esté legalizada, y se avanza sobre conquistas básicas como el servicio médico, el comedor o los cambios de turnos, que son vitales para nuestra vida cotidiana.

Entonces, ¿Qué rol están jugando nuestros dirigentes? ¿Qué dijeron? ¿Qué propusieron? Siempre, sin excepción, repiten el discurso patronal: exculpan a la empresa (“pobres, hacen lo que pueden”), se victimizan ante un GOBIERNO NEFASTO Y DESQUICIADO, y nos culpan a nosotros por haberlo votado.



Cuando desde las bases, cansados de esperar y sin consultar al sindicato, impulsamos medidas de fuerza —como lo hicieron los compañeros de tren 2, los contratistas en portería o los compas de refractarios semanas atrás— el sindicato aparece para persuadirnos de desistir, luego para boicotear y finalmente para pudrir la acción. Si no logran contenernos ni controlarnos, tras reuniones espurias con la patronal, se presentan con discursos sobreactuados de barricada, pasando de no hacer nada a proponer todo. Esa incoherencia huele a traición. Y finalmente, somos traicionados.

¿No son suficientes las evidencias de que actúan como herramienta de la patronal?

Hoy, ante las elecciones de delegados, con elecciones próximas para Comisión Interna y en abril del próximo año para Directiva, proponemos lo siguiente:

- Los delegados deben ser voceros de las bases, llevando su mandato a las juntas. Para eso, es imprescindible el debate previo en los sectores, la formulación democrática de propuestas y la participación activa de los compañeros. Eso es lo que garantiza la democracia sindical. Los problemas y aspiraciones de todos deben ser resueltos por todos. Esa es la verdadera fuerza. Sin esa fuerza quedamos desarmados.

- La Comisión Interna debe velar por el cumplimiento de la voluntad colectiva, interviniendo en los conflictos sectoriales mediante asambleas de democracia directa. Sólo con los obreros movilizados —la verdadera fuerza— puede la CI reunirse con la patronal, y lo discutido debe volver a la asamblea para que ésta tome la decisión final. Así se evita el fraude y se respeta la voluntad obrera.

- La Comisión Directiva debe trabajar para unificar la situación de todos los trabajadores. Las divisiones entre planta, contratistas y contratados son falsas e inaceptables. Todos hacemos la producción, todos somos necesarios. Debemos elevar las condiciones de todos y articular con los trabajadores de la zona (talleres, etc.) para construir una sola fuerza obrera movilizada con proyección regional.

Es hora de revertir la mecánica actual, donde los de arriba deciden y los obreros deben aceptar. No va más el cheque en blanco. Las decisiones deben tomarse de abajo hacia arriba, y los compañeros elegidos para los cargos deben aplicar el mandato mayoritario de todos los obreros organizados y participando.

